

Pour le Comité d'organisation: Fiona Fröhlich Egli

Etudiants en médecine: soyez les bienvenus!

SSMG
SGAM

Congrès de la SSMG 2008 du 4 au 6 septembre à Zurich

Le programme préliminaire a été envoyé – vous devriez l'avoir reçu.

Cette fois-ci, tous les étudiants et étudiantes en médecine des semestres cliniques recevront une invitation par voie électronique – nous espérons qu'ils participeront en grand nombre et que leurs questions et interventions apporteront de l'animation au congrès. Des points de rencontre pour les étudiants seront organisés durant le congrès par les Jeunes médecins de premier recours Suisses (JHaS); les médecins de famille de la ville et de la région de Zurich sont quant à eux invités à mettre à disposition l'hébergement pour les étudiants venant de l'extérieur. Maintenant que toutes les facultés de médecine de Suisse intègrent la médecine de premier recours dans le curriculum, il s'agit, dans ce congrès, de donner l'occasion aux étudiants intéressés par la médecine générale de rencontrer des médecins de famille et de se familiariser avec les thèmes de formation continue en médecine de premier recours avant le début de leur formation postgraduée. C'est pourquoi la SSMG invite tous les cand. med. à participer à ce congrès – pour eux l'entrée est gratuite.

- Vous n'avez pas reçu le programme préliminaire?
- Vous voulez héberger un étudiant ou une étudiante en médecine?

- Vous voulez assurer la modération d'un atelier de travail en tant que médecin de famille? Nous cherchons des modérateurs de langue française et allemande qui devront suivre le cours du 5 juin 2008, sauf s'ils ont déjà participé à un cours de formation pour modérateurs organisé par la SSMG.

Dans chacun de ces trois cas nous vous prions de vous adresser à M. Adrian König de la société BBS (voir l'adresse ci-dessous).

Infos:
BBS Congress sàrl
Case postale 604
3000 Berne 25
Tél. 031 331 82 75
Fax 031 332 98 79
adrian.koenig@
bbscongress.ch

